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Il giorno 9 del mese di aprile dell’anno 2019 alle ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quarti ere, si è 

riunito in Brescia nella sala Civica di Via G.B. da  Farfengo n.69, 

il Consiglio di Quartiere per la trattazione del se guente ordine 

del giorno:  

 

1 - sintesi del lavoro dei gruppi e proposte emerse ; 

2 - preparazione assemblea del 15 aprile; 

3 - proposte per notiziario del CdQ; 

4 - varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente: ELISA MENSI. 
 
Redige il processo verbale il Consigliere: ROBERTO ABELLI. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

N.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 
1 ABELLI  ROBERTO x  
2 BENTIVEGNA FLAVIO x  
3 BROGNOLI SIMONA x  
4 IQBAL ZAFAR x  

5 MENSI ELISA x  
6 PAPOTTO FEDERICA Dalle 22,30  
7 SCUTRA MARCELLO x  
8 ZANI GIULIO x  
9 ZAPPA CHIARA  x 

 
 
verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento e constatando anche la pres enza dei 

cittadini Bruno, Renato, Emilio, Loris S., Enrico V ., Clara B., 

Alessandro G., si procede con l’esame dei punti all ’ordine del 

giorno.  

 

Prima di iniziare con i punti dell’odg si sono trat tati i seguenti 

argomenti: 
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Dapprima si dà spazio ai due rappresentanti delle A cli intervenuti 

per chiedere la partecipazione del CdQ Chiusure ad un paio di 

iniziative che faranno nei mesi di maggio e giugno.  

a)  Festa ACLI dall’ 11 al 16 giugno: ci chiedono di or ganizzare 

una serata con un incontro tematico da tenere all’i nterno 

della festa. 

Viene accolta dal consiglio la proposta. Si decider à prossimamente 

il tema da presentare. 

 

b)  Nella prima decade di maggio promuoveranno un incon tro 

informativo sulle elezioni europee e a quale idea d i Europa 

aspirano i cittadini: ci chiedono se vogliamo parte cipare e 

se desideriamo venga messo il nostro logo sul volan tino. 

 

Dopo ampia discussione sulle modalità dell’incontro  per far sì che 

vengano salvaguardate le diverse prospettive per un  equo approccio 

all’argomento e soprattutto che venga garantito un contraddittorio  

si passa alla votazione: 

Favorevoli 5 (purché sia rispettato quanto deciso s opra) 

Contrari 1 (consigliere Bentivegna: è un incontro p olitico e come 

tale non pertinente per il CdQ) 

Astenuti 1 (consigliere Zani: esula dai compiti di un CdQ). 

Il consiglio approva. 

 

Successivamente si stabilisce che, per evitare erra te 

interpretazioni nella stesura dei verbali si decide  che all’inizio 

di ogni CdQ si leggerà il verbale dell’incontro pre cedente in modo 

che ognuno possa fare le osservazioni sulle frasi c he ritiene 

debbano essere modificate e/o inserite per una migl ior esposizione 

di quanto detto e stabilito. In particolare i “virg olettati”, che 

ogni consigliere può chiedere di mettere a verbale,  verranno letti 

dal segretario per evitare errate trascrizioni. 

Il presidente propone di pubblicare su FB i verbali  dei CdQ e di 

allegare ai verbali stessi quelli dei tre gruppi te matici in modo 
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da favorirne la diffusione tra i cittadini. Se ne v edrà la 

fattibilità. 

 

1)S intesi del lavoro dei gruppi e proposte emerse. 

Il responsabile del gruppo Ambiente, Flavio Bentive gna, espone 

quanto trattato nell’ultimo incontro (vedi allegato  1), poi si 

analizzano alcune segnalazioni che verranno inserit e tra quelle 

già presenti nella lettera indirizzata al Comune:  

a) far mettere uno specchio con diametro maggiore s ulla confluenza 

tra via Caduti del Lavoro e via Chiusure all’altezz a della 

farmacia San Antonio 

b) migliorare visibilità uscita ramo interno di via  Farfengo (dove 

ci sono i negozi di Sant’Anna) causa parcheggi selv aggi di 

autovetture. 

Inoltre si dovrà dare risposta alle due segnalazion i che hanno per 

oggetto: 

 

-  Spostamento green box sulla via Albertano da Bresci a perché 

secondo una cittadina c’è poco spazio per il passag gio dei 

pedoni. 

In merito consigliere Scutra ricordando che l’attua le posizione 

sul marciapiede crea forte e pericoloso impedimento  ai pedoni 

propone quindi di spostarlo in via Cucca accanto ai  due cassonetti 

prospicienti il lato sud del parcheggio S. Filippo dove esiste una 

piazzuola adeguata. 

Il consigliere Abelli fa presente che: primo le pos izioni dei 

green box sono appena state fatte oggetto di disami na da parte del 

comune e questa è una di quelle convalidate per sic urezza ed 

accessibilità, secondo sicuramente creeremmo sconte nto tra gli 

abitanti che ne usufruiscono, terzo lo spazio per p assare esiste 

anche se piccolo ma c’è comunque una strada paralle la che 

costituisce di fatto una alternativa al marciapiede  per chi ha 

mezzi quali passeggini o carrozzelle. 
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-  Problema di parcheggio di autovetture sul marciapie de di 

fronte alla panetteria massa in via Chiusure. 

Il dubbio emerso è che non essendo un caso isolato bisognerebbe 

dotare tutti i marciapiedi di paletti contro questi  atteggiamenti 

incivili di alcuni automobilisti, per cui si cerche ranno altre 

soluzioni coinvolgendo i vigili urbani. 

 

La responsabile del gruppo Socio-Sanitario, Simona Brognoli espone 

la relazione dell’ultimo loro incontro (vedi allega to 2) in 

particolare presentando una sintesi del piano di zo na, piano che 

sarà sviluppato in tre anni. In occasione della ric hiesta di 

osservazioni fatta dal Comune il gruppo ha portato avanti 

problematiche riguardanti il nostro quartiere, ma a nche di quelli 

limitrofi, in particolare la difesa del consultorio  di via 

Paganini e la permanenza dello sportello adolescent i curato 

dall’AST, per i quali ogni tanto se ne paventa lo s postamento o la 

chiusura. 

Da ultimo il 25 maggio vi sarà un incontro con tutt i i CdQ della 

zona Ovest e i punti Comunità per mettere in comune  nuove idee che 

saranno trattate sui tavoli di lavoro organizzati i n quella 

giornata. 

 

Il presidente Elisa Mensi a nome della responsabile  del gruppo 

cultura, Federica Papotto, espone la relazione dell ’ultimo loro 

incontro (vedi allegato 3). Vengono poi portati all ’attenzione del 

consiglio i temi seguenti. 

-  Emerge dal gruppo la volontà di riproporre la giorn ata “della 

pulizia” già fatta in passato con le scuole. Scutra  sollecita 

di lanciare nuovamente l’iniziativa per tenere semp re desta 

l’attenzione, soprattutto nei più giovani, sul tema  della 

raccolta differenziata dei rifiuti e del loro impat to 

sull’ambiente. 

-  Festa della musica. Da parte del Comune per questa occasione 

c’è la disponibilità alla fornitura di un palco mob ile. Si 
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pensava di utilizzare sia il parco Frugoni che il p iazzale 

Maestri del Lavoro, ad esempio uno alla mattina e l ’altro al 

pomeriggio. Purtroppo da parte dei commercianti del la zona 

non c’è stata disponibilità a finanziare l’iniziati va per 

l’incertezza dei risultati. La volontà di realizzar e qualcosa 

nel nostro quartiere comunque resta e il sig. Ricca rdo Barone 

cercherà di trovare qualche sponsor, dopodiché si d eciderà 

sul taglio da dare all’iniziativa. 

-  Il consigliere Scutra chiede che venga stabilito un  giorno 

fisso per gli incontri del gruppo Cultura al fine d i 

agevolarne la partecipazione anche in funzione degl i impegni 

di ciascuno. Nel merito il consigliere Scutra non r iceve 

nessuna risposta. 

  

 2)Preparazione assemblea del 15 aprile.  

 

Viene stabilito che il 15 aprile si terrà una assem blea pubblica 

con lo scopo di presentare il nuovo CdQ. In quell’o ccasione si 

porteranno a conoscenza dei cittadini i tre gruppi tematici che 

sono stati formati ed i problemi che stanno analizz ando, cercando 

così oltre che informare anche di coinvolgere i cit tadini 

presenti. All’assemblea verrà invitato l’assessore Cantoni.  

Per quanto attiene al volantinaggio, ogni consiglie re cercherà di 

coprire la zona ove risiede puntando soprattutto su  avvisi da 

appendere nei negozi, parrocchie ed altre attività.  

 

 3)Proposte per notiziario del CdQ. 

 

Si elencano i titoli degli articoli da preparare pe r il prossimo 

numero del notiziario dei CdQ. 

-  Mensi: generale sul CdQ 

-  Casa Marcolini: utilizzo sala PC 

-  Agoghè: vivi il quartiere 

-  Simona: Piano di Zona  
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-  Loris: il consumo di suolo 

-  Gruppo ambiente. Giornata della pulizia 

-  Punto Comunità: progetti e orari di fruibilità per i 

cittadini 

-  Cene di via 

 

 4)Varie ed eventuali. 

 

Il consigliere Bentivegna chiede al presidente il m otivo per il 

quale su un volantino che pubblicizza la manifestaz ione per il 25 

aprile organizzata da varie associazioni compaia an che il logo del 

nostro CdQ accanto al simbolo del PD, unico partito  presente sullo 

stampato. Bentivegna sostiene quanto segue: 

“ non ritiene opportuno accostare il simbolo del nost ro CdQ accanto 

a simboli di partito in un volantino fortemente pol iticizzato nel 

quale la sinistra si è appropriata del 25 aprile ch e invece è di 

tutti gli italiani e non dobbiamo appoggiare come C dQ questa cosa 

che ritengo anche offensiva ricordando che i CdQ so no organismi 

istituzionali apartitici ”.   

 

Risponde a nome di tutti i consiglieri il president e Mensi 

affermando che ogni anno il nostro CdQ ha sempre ad erito 

all’iniziativa, che la partecipazione ad essa è lib era e quindi 

ogni partito se desidera può parteciparvi, ma sopra ttutto il 25 

aprile è una festa nazionale il cui valore trascend e i partiti 

stessi ed è riconosciuto da tutti i cittadini itali ani; è una data 

essenziale per la nostra storia, per la libertà di cui godiamo 

ancora oggi ed è un dovere per noi tutti farne memo ria. 
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Il consigliere Bentivegna chiede al Presidente di i nformarsi se è 

stato deliberato dal consiglio comunale lo stanziam ento di fondi 

destinati ad attività proposte dai CdQ. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 23.30 del 

9 aprile 2019. 

 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 

 Il Presidente    Il Consigliere verbalizzante 
 

 ELISA MENSI    ROBERTO ABELLI 


